

LA VIDA EN SAN SEBASTIAN

EN LOS ESCENARIOS

Vida deportiva

Victoria Eugenia

En la matinee de moda y de abono, presentó el teatro un bonito aspecto. Palcos y plateas se vieron muy concurridos por lo más distinguido de la sociedad donostiarra y en butacas y en las sillas estuvo también muy animado. Muchos días así.

Se puso en escena la comedia en cuatro actos, de Benavente, «El collar de estrellas» que es conocida de nuestro público por haberla hecho todas las excelentes compañías de ese género que han desfilar por nuestros escenarios, desde que la estrenó el matrimonio Guerrero-Mendoza.

La interpretación que ayer alcanzó fué todo lo excelente á que da derecho á esperar el prestigio de los artistas que actúan en nuestro primer teatro.

Corresponden los honores del triunfo á Amparo Villegas, que dió al simpático personaje de la casi vieja criada una verdad, que demostraba un estudio conienzudo; á Paco Morano que hizo el bueno, el santo don don Pablo como lo hace todo, siendo siempre el gran artista en los más diversos personajes y á Manuel Vigo que confirmó las noticias que de él teníamos, respecto á que es un excelente actor cómico.

Las señoras y señoritas Villar, Rodríguez, Martínez, Villegas (P.) y Rico y los señores Rivalles, Llorens, Martín, Cañizares, Alvarez y Montegudo, estuvieron muy bien dentro de su esfera de acción.

El público mostró su agrado en muchas ocasiones.

Por la noche se hizo «La propia estimación», que ya se representó el domingo, con el mismo éxito que en su primera representación.

Hay miércoles se verificarán dos grandes funciones; á las seis de la tarde se pondrá en escena el drama en tres actos de don José Echegaray, «De mala raza», y por la noche, á las diez, la comedia en cuatro actos, de Benavente, «El collar de estrellas». Mañana, jueves, á las seis, segunda matinee aristocrática de abono, poniéndose en escena la comedia en tres actos de Mario y Santovál «El director general», y por la noche, el popular drama fantástico en siete actos original del inmortal poeta don José Zorrilla, «Don Juan Tenorio», genial interpretación del eminente actor señor Morano.

Principal

Ayer tarde y con bastante numerosa concurrencia se cantó la lindísima zarzuela de Campodrón y Barbieri «Los diamantes de la corona», una de las que siempre se oyen con gusto. El secreto está en que pocas veces con más justicia se podrá llamar inspirada y bonita á una música como al referirse á esta partitura.

Fué muy bien cantada. Las señoritas Huerta y Revillo lucieron sus voces frescas y bien timbradas y fueron muy acertadas, como lo fueron el notable bajo y excelente actor y director señor González y el tenor señor Rosal, que cada día gusta más.

Todos los demás, incluso coros y orquesta, muy bien y en conjunto unos «Diamantes de la corona» con brillo propio y brillantados con una interpretación sobresaliente.

Por la noche se hizo «El voto de Santiago» que nos hizo reír más que en la tarde en que se estrenó y en el que Valeriano León está «hinchante». La compañía hace esta comedia como pueda, haciendo la mejor compañía de verso.

Luego se cantó el tercer acto de «Rigoletto» que proporcionó un nuevo triunfo á la señorita Huerta y al gran De Ghery.

Los programas de hoy son como para llenar el teatro:

A las seis y media, «La viejecita» y «La Revoltosa».

A las diez, «La Revoltosa» y «Serafín el Pinturero».

Mañana, «Don Juan Tenorio».

Dr. Bueno Medicina Interna

Consulta de 12 á 1 y de 3 y media.

GUETARIA, 181.

La pelota

EN JAI-ALAI MODERNO

Como estaba anunciado ayer tarde lucharon en el frontón cubierto del paseo de Atocha, Bastarrica y Arzamendi, colorados, contra Benavides y Vega, azules, á condición de saber los delanteros de los diez cuadros.

Al comenzar el partido la cátedra manifestó sus simpatías por Benavides y Vega. Pudiendo el dinero á favor suyo en la proporción de 20 á 16, y como luego de igualarse en el tanto uno avanzaron de modo resuelto, el momio aumentó en seguida considerablemente por los favoritos, los cuales, en ninguna nueva igualdad ganaron el partido, dejando á Bastarrica y Arzamendi en 38 tantos para los 50 á que según costumbre estaba concertado el partido.

De los cuatro pelotaris sobresalieron Benavides y Bastarrica que hicieron un buen juego, singularmente el primero. Vega, en conjunto, cumplió, y Arzamendi no pasó de mediano.

En el segundo partido lucharon Berrondo y Lesaca, contra Mina y Larrañaga II, sacando los delanteros de los nueve y medio y de los diez cuadros, respectivamente.

De salida el dinero se vocó á la par por ambos bandos, poniéndose en seguida el momio á favor de Mina y Larrañaga que se apuntaron los primeros tantos; pero como después de igualados en la segunda mitad, salieron por delante Berrondo y Lesaca, el momio cambió por éstos, que ganaron de calle el partido, dejando á sus contrarios en 34 tantos para los 40 á que estaba concertada la pelea.

GRAN CASINO

Miércoles, 30 de Octubre.
ESPECTACULO VARIADO, á las cinco y media de la tarde y nueve y media de la noche.

- PRIMERA PARTE:
1. Orquesta.
 2. Cinematógrafo: El otro yo, comedia en cuatro partes, 1.ª, 2.ª y 3.ª parte.
- SEGUNDA PARTE:
3. Orquesta.
 4. Cinematógrafo: El otro yo, 4.ª parte.
 5. ALFREDO CHIMENTI y ROSA VILLA, dueto cómico.

EL REINADO DE LA PELI

Bellas Artes y Miramar

«El Paracaidas», película muy cómica, la «Revista Pathé», que, como de costumbre, trae lo más saliente de los acontecimientos de la última semana, y el estreno de «Una venganza diabólica», muy interesante película en cuatro partes de la casa Eclair, de París, constituyen el programa que ayer se exhibió en Miramar ante muy numeroso público, que aplaudió mucho, como aplaudirá hoy el de Bellas Artes, en cuyo salón se exhibirán las citadas películas.

En Miramar se proyectará una película de corto metraje y, á continuación, la de comedia «Los cómicos de la legua», de partes, 750 metros, terminando el programa con el estreno del octavo y último episodio de la serie de «Los ratones grises» titulada «La mitad de Cuaresma».

La sesión del Ayuntamiento

El orden del día de la sesión que celebrará hoy el Municipio, es el siguiente:

Moción del señor Ecurdia interesando se ensanche la sala en el trozo que uniendo la calle Mayor con la de 31 de Agosto linda con el atrio de la iglesia de Santa María.

Moción del señor Kutz respecto á la implantación de un ferrial semanal con franquicia absoluta.

Moción del señor Gurruchaga proponiendo se adopten diversas medidas relacionadas con la venta del edificio que ocupa el regimiento de Ingenieros en la antigua Casa de Misericordia.

Jornales y cuentas.

INFORMES

De la Comisión de Gobernación.—Proponiendo se aumente en diez individuos el Cuerpo de barrenderos municipales.

A las cuentas del Laboratorio correspondientes al tercer trimestre del corriente año.

Proponiendo el nombramiento de un barrendero.

Proponiendo la creación de una plaza más de sepulturero.

A la instancia de los empleados afectos al Negociado de Higiene solicitando aumento de sueldo.

Proponiendo se incluya en plantilla al jefe del servicio de limpieza y se aumente el sueldo del personal de barrenderos.

Proponiendo se aumente el sueldo á los mozos del Laboratorio.

Proponiendo se aumente el sueldo á los empleados afectos á la Sección eléctrica municipal.

Proponiendo la creación de la plaza de subinspector de la Guardia municipal y el nombramiento de don Juan Pascual para dicho cargo.

De la Comisión de Obras.—Proponiendo la ejecución de obras relacionadas con la alcantarilla construida en terrenos de Chapaldegui.

De la Comisión de Fomento.—Proponiendo se suscriba á la publicación de los tomos á que se refiere el artículo 43 del Reglamento del Congreso Nacional de Pesca Marítima.

Proponiendo el nombramiento de maestra para la escuela de niñas de Atocha.

De la Comisión de Gobierno interior.—Proponiendo se nombre á don Antonio Recalde y don Fernando Garofa escribientes de Secretaría.

De la Comisión especial.—Presentando bases para la adquisición de la finca de Articutza y pago de su importe.

Presentando presupuesto extraordinario para la adquisición de la finca de Articutza.

De la Comisión especial (Ensancho-Propuestos).—Respecto al régimen tributario de los Ensanches de esta ciudad.

De la Comisión especial de Cuarteles.—Presentando presupuesto y condiciones para el proyecto de aprovechamiento provisional del frontón municipal para acuartelamiento.

Asuntos que quedaron sobre la mesa en la sesión anterior.—Informe de la Comisión de Hacienda á la comunicación de la Administración especial de Rentas arrendadas, acerca del pago de impuesto de timbre sobre el valor de las obligaciones de la ciudad.

Informé de la Comisión de Fomento á la invitación convocando á un Congreso Nacional de Pesca Marítima, en el extremo referente á la designación de la Comisión que ha de representar al Ayuntamiento.

CARBON "EUREKA,"

Inmejorable por sus condiciones químicas y económicas, para cocinas, chouskias, calefacciones, hornos, vapores de pesca, calderas de tiro normal y forzado.

Análisis y certificado núm. 6.888 llevado á efecto el día 23 del actual en Bilbao por el renombrado químico D. José María Martín Moro.

ANALISIS	
Materias volátiles	84,17.
Cenizas	12,42.
Carbono fijo	63,41
	100,00

Calorías 7.640.
Se ha operado sobre la muestra seca á 100 % C.

Concesionario para Guipúzcoa, Vizcaya, Alava y Navarra: Mariano Huarte quien dará detalle, precios y condiciones. Escritorio: Plaza Alameda, 4 Urbiatea, 13. Teléfono 8-35.

Desco comisionados para fuera de San Sebastián.

Está en camino importante cantidad de wagones con el carbón EUREKA se dará aviso por medio de la prensa local de su llegada.



CALZADOS LA IMPERIAL

MADRID - BILBAO - S. SEBASTIAN - LEÓN



GRAN CONFORT ENTRESUELA DE GOMA
Pedir catálogo ilustrado.
Sucursales en San Sebastián: Avenida, 29 y Bulvar, 10.

CLINICA ORTOPÉDICA DE BILBAO

dirigida por el Dr. M. SALVERRI, Especialista de las Clínicas de Berlín y Viena
Colón de Larreategui, número 40.—Bilbao.

Edificio de nueva planta construido expresamente con todos los servicios de mecanoterapia, rayos X, salas de operaciones y habitaciones confortables para los operados.

Tratamiento mecánico y quirúrgico de las HERNIAS (Quebraduras)

deformidades de la espalda y de las piernas consecutivas á raquitismo, tumores blancos, parálisis ó de origen congénito.

Construcción de piernas y brazos artificiales y toda clase de aparatos ortopédicos

El auxiliar técnico de esta Clínica don Fermín Salaverri á solicitud de eminentes médicos de esta población, recibirá consultas de enfermos y clientes los días 1 y 2 de todos los meses en el Hotel Arana, de San Sebastián.



MANUEL BECERRA
Lecocana, 7-Bilbao
Antes del tratamiento



MANUEL BECERRA
4 los tres meses
Después del tratamiento